

Ciptakan Kondusifitas Bhainkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Oct 11, 2023 - 13:29



Ciptakan Kondusifitas Bhainkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 11 Oktober 2023 - Hari Rabu menjadi saat yang berkesan bagi warga Desa Kadununggal, Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Pada pukul 10.00 WIB, Aipda Lancon Sihombing, seorang Bhabinkamtibmas dengan semangat tinggi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang tak hanya sekadar mengunjungi warga, tapi juga menyampaikan pesan krusial

tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam upaya mendekatkan Polri dengan masyarakat, Aipda Lancon Sihombing menjalankan program yang diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dalam kegiatan yang bertajuk "PRESISI CURHAT DONG," warga diberi kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, atau menyampaikan kritik yang membangun kepada Polri.

Bhabinkamtibmas ingin menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat. Oleh karena itu, dalam pertemuan tersebut, beberapa pesan kamtibmas disampaikan kepada warga Desa Kadununggal:

Waspada! Perdagangan Orang: Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap modus operandi Perdagangan Orang yang merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan tawaran gaji besar. Jika ada indikasi mencurigakan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, warga diminta segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas. Tujuannya adalah untuk mencegah terjadinya TPPO yang merugikan banyak pihak.

Peran Aktif dalam Keamanan Lingkungan: Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah masing-masing. Kolaborasi antara warga dan Polri adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Kolaborasi Informasi: Masyarakat diharapkan dapat memberikan informasi yang relevan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah diberikan. Ini akan membantu Polri merespon dengan cepat potensi ancaman dan kejadian-kejadian yang memerlukan perhatian.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari upaya Polri dalam menjalin kemitraan yang kuat dengan masyarakat. Melalui DDS, Bhabinkamtibmas menjalankan peran sebagai penghubung antara polisi dan warga, menciptakan ruang yang terbuka untuk berkomunikasi, serta memastikan keamanan dan ketertiban di desa tetap terjaga.

Keberhasilan program ini menjadi bukti bahwa Polri bersama-sama dengan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif. Diharapkan, pesan-pesan kamtibmas ini akan dihayati oleh masyarakat Desa Kadununggal dan menjadi langkah awal dalam memerangi Tindak Pidana Perdagangan Orang serta menjaga ketertiban bersama.

Selamat kepada Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal atas inisiatif yang luar biasa ini, dan semoga kolaborasi antara Polri dan masyarakat terus berkembang untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan adil bagi semua.